

PENGARUH PENGETAHUAN INVESTASI REKSADANA PASAR UANG TERHADAP TINGKAT MINAT BERINVESTASI MAHASISWA

(Survei Pendapat Mahasiswa Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS)

Oleh,

DEDE IRFAN

185020028

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan: (1) Pengetahuan tentang investasi reksadana pasar uang, mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS, (2) Minat berinvestasi mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS, (3) Seberapa besar Pengaruh pengetahuan investasi reksadana pasar uang terhadap minat berinvestasi mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei serta termasuk jenis hubungan kausal. Subjek penelitian ini adalah mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS. Sampel pada populasi sebanyak 163 mahasiswa. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner yang disebar secara *online*. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier sederhana. Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) pengetahuan tentang investasi reksadana pasar uang, mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS termasuk dalam kategori sangat kuat dengan persentase 81,53%, (2) minat berinvestasi mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS termasuk dalam kategori kuat dengan persentase 80,56%, (3) besaran pengaruh pengetahuan investasi reksadana pasar uang terhadap minat berinvestasi mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP UNPAS berdasarkan hasil uji koefisien determinasi sebesar 56,6% termasuk kategori cukup kuat dan 43,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini. Uji hipotesis pada penelitian ini memiliki hasil nilai signifikan $0,000 < 0,05$ yang berarti H_a diterima H_0 ditolak maka demikian terdapat pengaruh pengetahuan investasi reksadana pasar uang terhadap tingkat minat berinvestasi mahasiswa, serta berpengaruh positif dengan persamaan regresi $Y=6,641+0,797x$. Sebagai akhir penelitian penulis menyampaikan saran kepada: (1) bagi dosen dapat dipakai sebagai masukan serta pengetahuan tambahan untuk meningkatkan minat berinvestasi mahasiswa. (2) bagi mahasiswa dapat mulai berinvestasi pada reksadana pasar uang sejak awal. (3) bagi Peneliti selanjutnya, dapat dijadikan acuan dan objek lain bisa ditambahkan oleh peneliti dari minat berinvestasi reksadana pasar uang contohnya motivasi berinvestasi saham.

Kata kunci: Pengetahuan Investasi Reksadana Pasar Uang, Minat Investasi